
埼玉県グラウンド・ゴルフ協会   30年 4月 定例理事会 会議録

(1)会議の期 日 平成 30年 04月 06日 (金)13:30～ 151‐30

(2)会議の場所 北本市文化センター  第 1研修室

(3)出席及び欠席者の概要 出席者 36名 欠席者 4名 (別紙名簿参照)

司 会 黒澤健一 副理事長

開会の言葉 小原 孝 副会長

会長挨拶 石井健冶会長 :平成 29年度の事業は目的通り達成できました。30年度も総会にか

けて事業に取り組みたいと思います。大会に参加する人数は多いのに会員の登録人

数は減少しており、人数によつては日本協会からの助成金が少なくなる場合があり

ますので、今後もご協力をお願い致します。           _
理事会成立 理事 19名 委任 1名 (静井理事)

議 長 野川保理事長

書記の指名 事務局 鈴木公代事務局員

議事録署名

人の選任

若旅清子理事 (加須市 )、 吉田 清理事 (寄居町)

会議に付 した事件及び議事の経過

議長 nJll理事長 定数の確認 出席理事 19名 、委任状 1名、ですので理事会は成立しますL配布資料の確認、

書記に事務局員・鈴木公代、議事録署名人に加須市 。若漁理事 寄居町・吉田理事を指名しますc

Ⅲ 諸般の報告

石井会長 資料に 2月 から3月 までの活動をまとめました。3月 10日 県体育協会の体育賞 (功労賞)授賞式があり、

石井が代表受賞ということで知事から授与されました。ほかに行田市の筑肱さんも受賞し、代表謝辞を行いグラ

ウンド・ゴルフがひときわ目立ちました33月 17日 開催した県選手権大会の参力曜委1の ある人は延べ 1600人

いるがダブリがあり824名 の参加になりました、4月 1日 県下で 2番目の日本グラウンド・ゴルフ協会公認コ

ースがさいたま市宝来にオープンしました。また 3月 30日 監査が終了いたしました。

Ⅳ 協議事項

○第 1号議案 平成 29年度事業及び収支決算に関する事項

荒木事務局長  <1>平 成 29年度事業報告

イ)資料に基づき説明、後援大会は20の大会に行いました。

青木事務局員  <2>平 成29年度決算報告

口)資料に基づき説明、 財産日録・ホールインワン基金は 24の協会・連盟より預かリー部を九州豪雨

被害義捐金として 80万円を日本協会へ送金 しました。

驚杏報告は総会にてお願い致します。

質問を受け付けます。

全員賛成にて承認されました。

○第 2号議案 役員の承認に関する事項

石井会長 平成 30年度は役員の改選ではありませんので残任期間をお願いします

副会長 1名 斉木勝次郎扇J会長より健康上の理由で退任 後任に り|1越市  員田矩義氏

監 事 1名 森田 明監事 死去により        後任に 上尾市  高橋重冶氏

長

長

議

議



理 事 2名 秋元隆志理事 死去により 後任に 戸田市 伊東秀浩氏

静井箕治理事より健康上の理由で退任   後任に さいたま市 井田貢氏

プ
"‐

委員 1名  井田貢委員が理事になり 後任に さいたま市 高瀬昭氏

事務局員 2名 平成 31年度関東埼玉県大会準備の為  上尾市   森泉照夫氏

創立 30周年記念事業遂行作業の為  さいたま市 越光子氏

議  長 員田矩義・高橋重冶・伊東秀浩の 3名 は2月 23日 の理事会において了承されました。

井田貢氏は 4月 の総会にて承認、理事会では了解しました。

事務局員は理事会にて決定です。   全員賛成にて承認されました。

・森泉照夫 ・越光子の緑事務局員が自己紹介をしました。

石井会長 31年度の関東埼玉大会は、31年 2月 の関東総会で説明をする要項作成が必要で忙しくなる

○第 3号議案 平成 30年度事業計画 (案)及び収支予算 (案)に関する事項

荒木事務局長 く1> 平成 30年度事業計画 (案)

イ)資料に基づき報告・30年度も後援大会は20の大会について協会・連盟の申請があります。

青木事務局員 く2> 平成 30年度予算 (案)

口)資料に基づき報告

議   長 質問を受けます

北村理事  9月 26日 27日 の関東大会の参加者は早い者優先か、割当がありますか

荒木事務局長 昨年の参加実績に対して割当をしております。早い者勝ちではありません、すでに案内は

いっております。昨年参加なしでも割り当てていますので締切後の様子で追加にて受け付け

になります。

議  長 登録金 1000円 なので、500円はおかしいのでは

青木事務局員 年度途中に他県より移つて入つた人は、すでに日本協会分の 500円 を納めているので、

県協会分の 500円のみを納入 しました。

議  長 他にありますか

石井会長 関東大会の参加は埼玉県が45%占 めており 400´人～450人の割当が昨年ありましたが達成できなかつ

た。近いからと言って多くは参加できない実績で割 り当てられますc

議  長 第 3号議案はいかがでしよう力、

全員賛成で承認されました。

○第 4号議案 表彰規定細則

(80周年・功労賞・協賛表彰)

岩楯委員長 前回、理事会からの継続です、30周年事業を進める中で功労賞表彰の作業をしている対象者は

承認されましたので、進め方を文章化しました。

表彰規定の細則をきめるもので、第 3条を対象者とする、まとめをしました。

議   長 質問をうけます

岡田理事 前回賛成を t/ま したが、平成 21年の前後で 3年・3年の 6年間の方は対象になりますか?

石井会長 一応区切つています、役員経験者・団体責任者などカウントをまだしておりません。

3条の 2項で決められていますc

岡田理事 執行部の案に従います。

議  長 運営会議で検討 してください。

第 4号議案 全員賛成にて承認されましみ

(15分休憩〉

2.報告事項

1.平成 29年度総会について

<1瀧 会並びに祝賀会出席者名簿



:荒本事務局長 川越の田辺さんは出席としていますが欠席です。

53名 (出席 39名委任状 11名)過半数で成立です。

祝賀会参加者は120名 会費8000円 変更は2日前を過ぎますと会費は集めます。

2,表彰功労賞は38名・特別賞44名何人力■まダブリます 。年間ポイントで最優秀を決定

今年は10%の会員増強で6団体が特別表彰です

広報誌表彰も決定しました。

北村理事 祝賀会で、久喜市・北村、安藤は出席となつていますが、欠席です。

議  長 さいたま市理事の交代は総会途中、休憩の後に入れ替わりになります。

鈴木理事 広報誌の入賞作品を見たいとき|ま大会等で見られますか?

後藤委員長 各協会は余計に作りません、4月 の夏季大会時に何部か持参して見られるようにします。

3.30年度事業計画進捗について

イ)自民党県議研修・ `・ 研修会には県議 26名参加。大会参加 22名 4地区で分組合せ

口)夏季大会 1331名 参加者・・・ 3会場にて

会費1500円の内容は記念品 (バ ッグ・ボールペン)お弁当

プロのカメラマンにより記念冊子のための写真を撮影します。費用は約 8万円です。

藤井副会長 熊谷市が主管です。受付は陸上競技場入自コビーで東西南北に分けて行う。弁当の配布|ま各会

場で配布しスコアーカー ドに印を押す (ごみは持ち帰り)・ ホールインフン賞もコース毎で行う。

開会式までプレヤーは参加してほしい。

ノ⇒ 関東群馬大会は4月 20日 〆切で募集中です。、今回は自由参加としています。

荒本事務局長 宿泊か 。自前か、をIE・出してもらうようにしています。

二)祭 り大会は4地区統一、青木事務局員から4地区へ予算を (予算内でお願い)提示します。

青木事務局員 4地区の送金先を連絡して下さしヽ

ホ)30年度会員登録について   ,
減る会員が多いが約束を守つて事務処理をお願いします。

荒本事務局長 手続きは4月 10日 〆切。現在 26団体が未提出。県協会のネット登録を見ると減少してい

る。
へ )第 16回関東地区2級 3級研修について

石井会長 埼玉県開催なので多くの対象者に参加してほしい。各分担を委員長にお願いする。

鈴木事務局員 現在、埼玉県割当 54名の中36名の参力E登録です嗜対象を広げて募集するかもしれない。

Ⅵ そ鋤          ´

議  長  専F彎委員長から報告ありますか?

三井委員長 活動をDVDに動画もいれて作成、総会で紹介したい。 (30周年記念祝賀会に向けて作成中)

後藤委員長 広報誌入賞団体より5部づついただき、公開するようにしたい。

石井会長  三井委員長のDVDのため、パソコンとプロジェクターを購入し会議でも活用する

若旅理事  入賞の広報誌をホームページでの掲載はどうでしようか

藤井副会長 熊谷市|ますぐではないが掲載します。

岡田理事 会員登録について、日本協会の4枚綴りの手書き用紙はい力墳主なものか、大変です。

石井会長 10年前から日本協会に話していますがシステムの統一が出来ません、日本協会が信じて

くれないので中々実現できません。今年 1年か:すて頑張りたレ、

黒澤副理事長 閉会のことばを高島副会長にお願いします.

開会のことば 高島副会長

会議鐵 正で誹 ます。


